

Piratenparty der Bambinis

31.07.2013 12:27 von Rechner Uli (Admin)



Gruppenbild der Piratenparty auf dem Outback-Platz

Viel Spass bei den Bambinis !

Eine schöne Saison ging für die Kinder der Jahrgänge 2007-2009 am 22.07.2013 mit unserer Piratenparty zu Ende.

Alle neun Kinder sowie die Trainer Paula und Norbert waren immer mit Spaß und Begeisterung dabei. Beleg dafür ist die ganzjährig gute Beteiligung.

Auch diverse Spiele wurden diese Saison von uns bestritten. Für die Kinder war es eine tolle Erfahrung sowohl mit Siegen als auch mit Niederlagen umzugehen.

Es ist super, dass alle noch ein Jahr zusammen bleiben und auch Kinder des Jahrgangs 2010 stehen schon in den Startlöchern.

Hier nochmals vielen Dank an die Eltern für das Vertrauen und die Unterstützung auch an die Vereinsführung für die Finanzierung unserer Abschlussfeier.

Wir Trainer freuen uns schon auf den Trainingsbeginn am 9. September und wünschen allen Bambinis und ihren Familien schöne Ferien!

Paula und Norbert Schurz

